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2ОНОЯБРЯ в Ленинском за-
ле соберутся посланцы всех 

курсов нашего института на 

XXVII отчетно-выборную профсо-
юзную конференцию. Что же еде- 
пал профком за прошедший год? 
В чем он сможет отчитаться пе-

ред делегатами? 
Профком института за отчетны й 

период проделал большую рабо-
ту. Сейчас можно с уверенностью 

сказать, что ни одно событие в 

жизни института не выпалю из 

поля его зрения. 

ВЧЕСТЬ 51-й годовщины Ве-
ликого Октября и 50-летия 

ВЛКСМ был проведен конкурс на 

лучший лоток, курс, группу. Ито-
ги его подведены к 29 октября. 
Первое место занял V курс - 

4,35; на втором - IV курс - 

4,28; на третьем - IV курс сто-

матологическопо факультета 
4,2; затем III курс - 4,18. Луч-
ший по успеваемости поток - 

2-й V курса - 4,41, лучшая груп-

па - 527-я - 4,71. Соревнование 
явилось хорошим стимулом для 

повышения успеваемости, для 

привлечения к общественной ра-

боте большого количества студен-

тов. В ходе конкурса и при под-

ведении его итогов большую ра-

боту провела академкомиссия 
профкома (председатель Светла-
на Лебедева). 

На всех предприятиях и в ву-

зах началась подготовка к зна-

менательной дате в жизни наше-

го государства - 100-летию со 

дня рождения В. И. Ленина. 
Опыт проведения общеинститут-
ских конкурсов поможет нам на-

ряду с другими мероприятиями, 

• 

посвященными этой великой да-

те, подготовиться к аналогичному 

конкурсу н провести его уже на 

более высоком уровне, вовлечь в 

борьбу за право называться луч-

шими всех студентов нашего ин-

ститута. 

Академкомиссип много занима-

лась и профилактической работой: 
отстающих студентов вызывали 

на заседания, вели с ними серь-

езный разговор о том, каким дол-

жен быть студент 1-го ЛМИ, од-

ного из лучших институтов стра-

ны. Такой разговор состоялся в 

профкоме со студентами Абдулли-
ным, Комаром (I курс), Гусае-
вым, Алехиным (1I курс), Семе-
новым (III курс) и другими. Этот 
метод воспитания студентов дает 

хорошие результаты, и нам ду 

• ДЕЛЕГАТЫ 

КОНФЕРЕНЦИНИ 

Галю Киселеву, студентку V 
курса, знают очень многие в ин-

ституте, ведь жилищно-бытовая 
комиссия профкома - это еже-

дневные встречи с людьми. И то, 

что Галя руководит этой комис-

сией, - очень. хорошо. Она всег-

да сделает все возможное для 

студента, нуждающегося в ее по-

мощи. 

Если вы помните «капустник» 

бывшего 1 курса, то можете по-

знакомиться с одним из самых 

главных его организаторов -

Герой Агеевым. Будучи председа-

телем профбюро 2-го потока 1 
курса, он проявил огромный заряд 

энергии и жизненной силы. А в 

награду получил уважение това-

рищей. 

20 ноября в зале имени Ленина 

состоится 27-я отчетно-выборная 

профсоюзная конференция 

сия участвовала в составлении 

планов работы и их осуществле-

нии, добивалась в ректорате н в 

хозяйственной части быстрого 
решения наиболее важных и ак-

туальных вопросов. Но еще мно-

гие насущные проблемы быта 
остались нерешенными. Есть у 

н ас случаи порчи мебели в обще-
житии, воровства. Мы надеемся, 

что дружина института скажет 

.голо.ве, н не вина профкома, что 

строительство продвигается очень 

медленно: рабочей силы было 
больше чем достаточно, а вот 

стройматериалов не хватало. 

1 i IИРОКА сфера деятельности 
культкомиссии. В этом году 

профком провел ряд экскурсий по 

нашему городу, по ленинским 

местам, в Эрмитаж. 
Важная. часть работы культко-

ТВОА ЗАБОТА, 
мается, что новому составу проф-
кома 'следует оставить его на 

своем «вооружении». Особенно 
хорошо работали академкомиссии 

на бывших I •и IV курсах. 

А вот .о библиотечном активе 

этого мне скажешь. Так и не начал 

он работать в полную силу. В ре-

зультате помощь, оказанная на-

шей библиотеке, была малоэффек-
тивна. 

ОЧЕНЬ часто обращаются сту-

денты к жилищно-бытовой 
комиссии профкома. Главные ее 

задачи - улучшение жилищных 

и бытовых условий и забота о 

здоровье: студентов нашего инсти-

тута. Всю тяжесть работы этой  
комиссии в основном несла Га-
ля Киселева, не жалевшая ни 

сил, ни времени для выполнения 

многочисленных просьб студентов. 

Вместе со студсоветами обще-
житий жилищно-бытовая ко.мис-

в решении этих вопросов свое 

слово, поможет очистить нашу 

студенчеокую среду от людей не-

честных. А такие люди у нас, к 

сожалению, есть, и об этом нель-

зя молчать. Вот одна из них -

Лавренева. Два года она незакон-

но получала стипендию, принося 

в деканат ложные справки о зар-

плате семьи. По ходатайству 
профкома и комитета ВЛКСМ Ла-
вренева отчислена с IV курса. Та-
ких людей не много, но мы долж-

ны приложить все силы, чтобы им 

совсем не было места в нашей 
среде. 

Большое значение в гармонич-

ном развитии человека имеет физ-
культура в спорт. Это- общеиз-
вестно. Вся спортивно-массовая 

работа у нас проводится через 

спортивный клуб. Профком ока-

зывал помощь спортклубу в стро-

ительстве спортивной базы в Лем-

ОНЦЕРТ окончен. Опущен занавес. Смолкли последние хлоп-

ки. Гаснет свет на сцене. Все. Поход завершен. Позади - 
месяц тревог и надежд, удач и промахов. Позади 25 концертов. 

Ленинград и Тарту, Нарва и Волхов, Подпорожье и Бокситогорск. 
Их около 40, городов и поселков, деревень и сел, где побывала на-

ша агитбригада. Ночью и днем, в автобусе и в кузове трехтонки 

пройдено около 4 тысяч километров. 

10 июля 1968 года. Километр первый. Автомотопробег «Комсо-
мол Ленинграда - Родине». Вместе с участниками пробега -
комсомольцами Московского района - едет и наша бригада: После 
месяца скитаний по инстанциям и бесконечных репетиций мы на-

КИЛОМЕТРЫ, 
конец в пути. Ленинград - Тихвин - Новгород - Луга -
Псков - Тарту - Нарва - Кингисепп - Петродворец - Ленин-
град. Таков маршрут пробега. 

Километр 400-й. Первый концерт в строительном общежитии 
Новгорода. Нас слушают те, кто своими руками возводит новый 
Новгород. Строители довольны. Мы тоже. 

Километр 1100-й. В Петродворце работает интернациональный 
студенческий отряд. Ребята из разных стран строят новый учебный 
комплекс ЛГУ. На память о встрече нам подарили красиво иллю-

стрированную книгу об университете. Мы преподнесли ребятам ле-

нинградские сувениры. 

Километр 1700-й. Родное Подпорожье. Мы здесь уже второй раз 

(первый раз были этой зимой). Первый концерт - для студентов 

нашего отряда «Андромед-б8». Приятно вновь видеть знакомые лица 

элмэишников, говорить об институте. Ужин в отряде показался нам 

вкуснее лучших ресторанных блюд. Небольшой клуб в Курбе, где 

стоит отряд, заполнен до отказа, сидят даже на сцене. Особенно 
понравились ребятам лирические песни в исполнении М. Милляр. 

Километр 2500-й. Нам оказана большая честь - выступать в 

К ИЛОМ ЕТ РЫ 
Волховском Дворце культуры. Страшновато: ведь это профессио-
нальная сцена и с нами будут выступать профессиональные арти-

сты. Наш «шеф» Б. Фельдман выдал перед концертом двойной 
паек: «Ешьте, г-ге опозорьтесь!» Все обошлось благополучно. Апло-
дисментами встретили зрители песню «Ноктюрн» в исполнении на-

шего вокального трио (В. Шестихина, Е. Мельникова, И. Черняе-
ва). Неизменным успехом пользовался ансамбль «Коллеги» (С. Мин-

чин, А. Котляров, О. Савченко, А. Пекшев, Г. Медведев). Во-
круг эстрады собиралось тесное кольцо почитателей современной 
музыки и обсуждались достоинства и недостатки исполнителей. Ап-
паратура под «руководством» В. Шнейдермана (он был техниче-

ским директором оркестра) работала безотказно. Здесь мы увиде-

• ли номер «Смены», где напечатана заметка о нас. Приятно... 
Километр 2700-й. В Бокситогорском районе мы разместились за 

городом, в пустом интернате, и делали «набеги» в клубы и дома 

культуры. С не•герпением ждали концерта в Ефимовском - месте 

нашего первого агитпохода. Зимой 1967 года выступления шли в ма-

лом зале, а теперь в нашем распоряжении большой зал, полный 
зрителей. Ребята старались вовсю. Ведь мы здесь почти как дома. 

Километр 2850-й. Нам запомнился еще один концерт в Бокси-
тах. Все шло как обычно. Песни, стихи, снова песни. И вдруг погас 

свет. Наша электронная аппаратура мгновенно вышла из строя. 

Что делать? Ведь играть нельзя. Принесли старушку керосиновую 

лампу, сцена озарилась мягким неярким светом. И здесь нас вы-

ручила верная подруга студентов - гитара. Под нее девочки пели 

песни. А. Майзус и Т. Бугаевская читали стихи. И хоть, может 

быть, этот концерт не отличался большим исполнительским ма-

стерством, нам он был дорог. 

8 августа 1968 года. Километры, километры... «Поезд последние 

версты мчит, тревожен рокот колес, выйдем в тамбур и помолчим...». 

Слова этой песни, петой много раз, опять звучат, теперь уже в 

вагоне поезда Бокситогорск - Ленинград. Впереди - родной го-

род, отдых, работа. 
Л. РАНОПОРТ, командир агитбригады 

ТАК будет называть-
ся спектакль, над 

которым заканчивает ра-

боту наш' театральный 

вали возросшее мастерство. Пер-
вое место Во второй раз занял 

бывший IV курс. 

Большую помощь в проведении 

смотровых «капустников» оказы-

вают члены худ•савета института 

Г. С. Гинзбург, О. Я. Мотус, Н. В. 
Кимн.атная, Н. К. Унковская, 
А. Г. Орлов, Л. М. Сальный, ру-

ководитель нашего театрального 

коллектива А. С. Зинковский. 

дЕлЕгАт! 
миссии - вечера отдыха студен-

тов. Таких вечеров было проведе-

но много, и, за редким исключе-

нием, по мнению студентов, не-

плохих. 

Еще один фактор в работе 
культкомиссии - агитбригада. На 
ее счету большое количество кон-

цертов в •клиниках 1-го ЛМИ, в 

больницах города, в студенческих 

строительных отрядах, в городах 

и поселках Ленинградской обла-
сти. 

Большой популярностью среди 

студентов пользуются курсовые 

«капустники». В этом году они 

прошли на более высоком уровне, 

чем в прошлые годы. Все участ-

ники, за исключением разве толь-

ко сотрудников, продемо•нстриро-

гг 

ВСЕ, о чем говорится в этой 
статье, - лишь часть проф-

союзной работы. Профком наде-

ется, что делегаты, которые собе-
рутся 20 ноября на отчетно-вы-

борную конференцию, расскажут 

много нового и интересного о 

профсоюзной работе на курсах, о 

ее задачах и Возможностях. От 
твоей активности, инициативы, за-

интересаванности зависит успех 

нашей общей работы, делегат! 
Нам нужно на конференции из-

брать новый состав профкома. Вы-
брать ребят энергичных, принци-

пиальных, смелых - тоже твоя 

забота, делегат конференции! 

С. ДУЭЛЬ, 

член профкома 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

улье 
Орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, 

профкома и месткома 1-го Ленинградского 
медицинского института имени акад. И. П. Павлов. 
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СКАЗКА 

О 

Премьера - 

28 ноября 

ЛЮБВИ 
коллектив. Пьеса-сказка 

в стихах написана ленинградски-

ми драматургами Владимиром 
Константиновым и Борисом Раце-
ром. 

О чем же эта пьеса?.. Обычно 
очень трудно в небольшой статье 

рассказать, о чем пьеса. Но все 

же мы попытаемся это сделать. 

В последнее время в театре о 

любви говорят вполголоса, мель-

ком, как 6ы стыдясь этого пре-

красного чувства. В этой же пье-

се, не боясь показаться старомод-

ными, авторы говорят о любви в 

.полный полос: 

- Хочу, чтоб снова пели 

птицы, 

Чтоб расцвели опять цветы, 

Чтоб были радостными лица. 

А если вдруг уедешь ты, 

И он, .и я, то кто разбудит 
В сердцах святое чувство 

,вновь? 
Кто, кроме нас, расскажет 

людям 

Про настоящую любовь? 
Любовь без хладного :расчета, 

Где вместе радости, заботы, 
Тревоги, дальние пути... -

говорит один из героев пьесы мо-

лодой звездочет Мартин. 
Но, как это часто бывает, и не 

только в сказках, большой на-

стоящей любви мешают бездушие, 
насилие, ханжество, пошлость. 

Что объяснять? Все очень 

'просто. 

Издать указ очередной 
Сто тридцать два дробь 

девяносто: 

«Любовь карается тюрьмой». 
И обязать в местах Публичных 
Повсюду вывесить таблички: 
«У нас не любят!» Вот и асе. 

Что ж привлекает и радует нас 

в этой пьесе? Во-первых, то, что 

авторы решают извечную, всегда 

живую тему любви без назида-

ний, скучных нравоучений и 

фальшивой морали. Во-вторых, это 

очень веселая, по-молодому за-

дорная, полная юмора пьеса. 

В-третьих, авторы зло обруши-
ваются на все ненужное, застыв-

шее, мешающее жить: 

Вчера графиня Мирабо 
Из-под полы купила где-то 

Парижской выделки жабо 
Буро-малинового цвета. 

Купила вечером, а днем 

Жабо примерила кокетка, 

И сразу в обморок: на нем 

Стояла наша этикетка. 

Спектакль пойдет в постановке 

нашего художественного руково-

дителя А. С. Зинковского. 
Вместе с ветеранами нашего 

коллектива Е. Гальпериной, 
Н. Касьяненко, Г. Славновой, 
С. Гальперины м, Д. Дворкиным, 
Е. Петровым, Г. Логиновым в 

спектакле участвует большая 
группа недавно пришедших в кол-

лектив студентов: Н. Бубнова, 
Л. Елина, Т. Михайлова, Ю. Син- 
тацкий, Г. Гущин, В. Котляр, 
С. Черный, С. Шимановский. 

«Сказка •о любви».... Так назы-

вается наша пьеса и так назвали 

мы нашу статью. И в этой статье 

мы говорим еще о нашей любви 
к театральному искусству, к тому 

прегсрасному делу, которому мы 

посвящаем свое свободное время, 

свои мысли, энергию, получая 

взамен большую радость от со- 
прикосновения с искусством, ста-

новясь духовно •богаче, интелли-

гентнее и внутренне красивее. 

Театральный коллектив 



пульс 

ДЕЛЕГАТЫ 

КОНФЕРЕНЦИИ 

Н а 1I, курсе все студенты зна-

ют своего однокурсника Сашу 

Муху. За год работы в потоко-

вом профбюро он стал одним из 

самых авторитетных ребят на 

курсе. Чуткое отношение к нуж-

дам своих товарищей - вот его 

основное качество. 

Лева Рапопорт, студент III 

курса, командир агитбригады 

профкома. Сотни километров про-

делала агитбригада по Л енин-

традской области и за ее преде-

лами, дала десятки концертов 

для местных жителей и бойцов 

строительных отрядов. Во всем 

этом немалая заслуга командира. 

'Э АРТКОМ заслушал отчет про-

i? ректора по АХЧ коммуниста 

Г. В. Занько «О готовности ин-

ститута и клиник к работе в зим-

них условиях». Из отчета прорек-

тора и содоклада комиссии, про-

верившей .готовность к зиме ка-

федр, клиник и хозяйственно-бы-
товых служб, установлено, что 

административно - хозяйственная 
часть не обеспечила полной го-

товности института к работе в 

зимних условиях. 

Вот только факты, одно пере-

числение которых, без какого-ли-

бо комментария, создает безра-
достную картину запущенности хо-

зяйственной службы в институте. 

Во многих корпусах не устра-

нены протечки кровли, из-за чего 

в недопустимом состоянии оказа-

лись отдельные помещения клиник 

легочного туберкулеза, факультет-
ской терапии. и хирургии, хирурги-

ческой стоматологии, пищеблока. 
Отопительная система все еще 

полностью не готова к зиме. В 
центральной котельной института 

отремонтированы и пущены в экс-

плуатацию из пяти отопительных 

котлов только три, а во втором 

общежитии - из четырех два. Не 
обеспечены нормальным тепловым 

режимом операционная клиники 

БЕСХОЗЯЙСТВЕННQСТЬ 
и ЕЕ плоды 

общей хирургии, клиники факуль-
тетской терапии, нервных болез-
ней, хирургической стоматологии, 

все кафедры, размещенные в се-

верной час•ги корпуса NV 7, и т. д. 

Не обеспечена подача пара под 

нужным давлением в прачечную и 

аптеку. 

Батареи на кафедрах филосо-
фии, истории КПСС, факультет-
ской хирургии и других имеют 

протечки. С большими перебоями 
подается горячая вода в клиники 

легочного туберкулеза, пропедев-

тической терапии, в душевые об-
щежития № 3. 

В неудовлетворительном состоя-

нии содержится сантехарматура 

санитарных узлов в главном кор-

пусе, на кафедре организации 

здравоохранения, хирургической 
стоматологии, в общежитии № 2 
и других местах. 

Также неудовлетворительно со-

держатся и непригодны к экс-

плуатации почти все вентиляци-

онные установки. 

Входные двери не утеплены м 

неисправны на кафедрах русского 

языка, истории КПСС, в прачеч-

ной. До сих пор не закончено ос-

текление окон на кафедрах мик-

робиологии, оперативной хирур-

гии, философии, физического вос-

питания, в клиниках госпитальной 
и факультетской терапии и дру-

гих. Рамы в окнах клиник легоч-

ного туберкулеза, факультетской 
терапии, прачечной, пищеоблока, 
больницы неисправны, не имеют 

замков. 

Не упорядочена работа гарде-

робов на кафедрах микробиоло-
гии, лечебной физкультуры, в 

нервно-терапевтическом и других 

корпусах. 

В крайне запущенном состоянии 

находится территория института: 

отсутствует освещение в вечернее 

и ночное время, нет проездных и 

пешеходных дорог, не ограждены 

траншеи и открытые люки, всюду 

строительный и бытовой мусор. 

Партком установил, что все эти 

и другие серьезные недостатки в 

подготовке к зиме явились ре-

зультатом неудовлетворительного 

руководства и слабого контроля 

за этими видами работ со сторо-
ны проректора по административ-

но-хозяйственной части тов. Зань-
ко. Плана подготовки к зиме ад-

министративно - хозяйст в е н н а я 

часть не имеет, и поэтому соот-

ветствующие работы были начаты 

с большим опозданием, только и 

сентябре. Г. В. Занько не коорди-

нирует работу отделов и управле-

нии АХЧ. Административно-хозяй-
ственные обходы клиник, ка-

федр и хозяйственно-бытовых 
служб института не проводятся. 

Партком обязал проректора по 

АХЧ принять срочные меры для 

завершения к 1 декабря всех ра-

бот, связанных с полной готовно-

стью института и его клиник к 

работе в зимних условиях. 

За несвоевременную подготовку 

института к зиме проректору по 

АХЧ Г. В. Занько объявлен вы-

говор. 

А. КОВАЛЕВА, 
член парткома 

ИТАК, пришло время обоб-
щить н оценить работу, про-

веденную во время смотра по 

охране труда, технике безопасно-
'сти и санитарии. Смотровая ко-

миссия не только :рассмотрела от-

четы, но и провела рейд лю ка-

федрам и клиникнм института. 

Рассматривая общественный 
смотр как средство привлечения 

сотрудников к борьбе за оздоров-

ление условий труда, комиссия 

особое внимание уделяла таким 
вопросам, решение которых тре-

бует прежде всего хорошей орга-

низации работы или личной ини-

циативы. Здесь имеется в виду, 

например, правильное проведение 
инструктажа по технике безопас-
ности, проведение  оздорювитель-

ных -мероприятий (группы здо-

ровья, производственная гимна-

стика), дней охраны труда, раз-

витие рационализации и Т. д. 

В. своих отчетах кафедры отве-

тили на 12 вопросов, рекомендо-

ванных нам обкомом профсоюза 
медработников и перечисленных 

в приказе о смотре. Каждый от-

вет оценивался одним баллом. 
Первое место заняла кафедра 

оперативной хирургии и топопра-

фической анатомии (12 'баллов), 
второе - кафедра гигиены (11 
баллов), третье - кафедра фар-
маколюгии (10 баллов). 

Интересна, на наш взгляд, и 

строго упорядочена работа по 

охране труда, праводим.ая на ка-

федре оперативной хирургии. На 
этой кафедре вот уже 20 лет два 

раза в месяц проводвп дни ох-

раны труда, т. е. обходы с уча-

стием всех сотрудников, во вре-
мя которых обращается внима-

Лекция для слушателей семинаров 
Для слушателей теоретических семинаров по циклу «Методоло-

гические проблемы современной медицины» очередная лекция со-

стоится 22 ноября, в 17 час., в 3-й аудитории. Тема: «Методы и 

формы научного познания и их применение в современной меди-

цине». Лектор - кандидат философских наук А. Н. Чулков. 

мя занят лаборант. 
Обучение сотрудников технике 

безопасности проводится .здесь 

систематически, .из года в под, 

причем далеко -ке формально. Ин-' 
стр.уктажи, проводимые с лабо-

СМОТР ЗАВЕРШЕН 
ние на санитарное состояние по-

мещений я условия работы. Все 
замечания и новые предложения 
заносятся в специальную -тетрадь 

обходов. Есть здесь график рас-

пределения рабочего времени для 

лаборантского состава. Посмотрев 
этот график, можно сказать, где 
и каков работой в настоящее вре-

рантски.м со•ст•авом, фиксируются 
в сп•еди-ильмом журнале. На еже- 

недельных кафедральных методи-
ческих совещаниях также рас-
сматриваются вопросы охраны 

труда. Результат такого внима- 

ния не замедлил сказаться: на ка-

федре мет случаев производствен-

ного травматизма. 

,Че,uа,w 

чабг ГА ' 
Кафедра физкультуры. 

Рисунок студента I курса 

Е. Овсюкова В начале семестра. В середине. 

е 

31 ОКТЯБРЯ в Доме дружбы 
состоялась пресс-конферен-

ция молодежных делегаций Дрез-
дена, :Гданьска, Милана - тоРю-
дов-побратимов Ленинграда, при-
бывших в наш пород .на праздно-
вание 50-летия ВЛКСМ. Руково-
дители этих делегаций рассказали 
представителям городских и ву-
зовских газет о работе молодеж-
ных организаций в своих странах, 
об их борьбе за распространение 
марксистско-ленинской идеологии, 

о формах работы среди молодежи. 
- Между Дрезденской ,органи-

запией Союза свободной мемецкой 
молодежи и Ленинградской орга-
низацией ВЛКСМ, - сказал пер-
вый секретарь Дрезденского ак-

-руж•ното комитета Вернер Мок-
ке, -- существуют хорошие, дело-
вые контакты. Дрезденская орга-

низация, изучив опыт сохранения 
боевых традиций комсомола в 
Ленинграде, сделала многое для 
использ!оваiния этого опыта •в 
Дрездене. Были - организованы 
встречи молодежи в местах, свя-
занных с 'революциюнными и ан-
тифаш•истскнми традициями не-
мецкого рабочаепо класса, прове-

дены •военно-туристические похо-
ды, установлены 'мемориальные 
доски. 

Вюсиитьънал самосознание--моло-
дых рабочих, Союз- свободной 
немецкой молодежи разъясняет 
агрессивность намерений импе-
риализма. Союз знакомит моло-
дежь с :планами развития социа-
лизма, его проблемами. Молодежь 

привлекается к 'разработке новых 
планов, к руководству предприя-
тиями. 

Вернер М:окке рассказал также 
о 'трудностях работы, связанных 
с идеологической агрессией импе-
риалистов Запада. - 

Секретарь Союза соцналист•иче- 
ской молодежи Гданьска Рншард 
Червинский рассказал об особен-
ностях работы среди молодежи в 

мы ведем в нашем городе, сказал 

Анджел-о, очень отличается от ра-
боты в аоциалистических странах. 
В настоящее время молодежь ост-
ро чувствует необходимость уси-
ления классовой борьбы против 
капиталистической структуры об-
щества. Если раньше .работа сво-
дилась к вовлечению iв профсо-
юзы, то теперь мы привлекаем 
молодежь к политической 'борьбе. 

КРЕПНУТЬ ДРУЖВЕ МОЛОДЕЖИ 
ГОРОД ОВ=ПОВР'А РИМОВ 

Польше. В стране имеется пять 
молодежных организаций, работа 
которых -проходит мод руковад- 
ством ПОРII. Основной задачей в 
области идеологического воспита-
ния молодежи в настоящее время 
является разъяснение сущно-
сти современного ревизионизмд. 
В студенческой среде .широкое 
распрюстра•нение получил конкурс 
«На лучшего студента», среди 
школьников - движение «Синяя 
тетрадь», идея которого возникла 
в результате чтения книги Казаке- 
Вича. Это - движение за повы- 
гиение качества учебы: учиться 
так, как учился Ленин. 

Очень ярким было выступление 
Анджелю Бонснньори, секретаря 
Миланской федерации молодых 
коммунистов. Работа, которую 

В этом году удалось провести 
крупные профсоюзные Выступле-
ния, в которых приняло участие 

25 000 человек. Проходят мгощные 
выступления ,в защиту Вьетнама. 
Изменению самю'сознамня рабочих 
сопутствуют положительные из- 

менения .в сознании студенческой 
молодежи, несмотря на то что в 

высших школах Италии учатся по 
ппеимуществу дети крупной и 
средней буржуазии. Растет инте-
рес к произведения-м Ленина. Мо-
лодые коммунисты выводят сту-
денческую -молодежь из стен уни-
верситетов, чтобы приблизить к 

рабочему движению. Вся эта ра-

бота проходит в обстановке поли-

цейских репрессий. 

Отвечая .на вопросы корреспон-

дентов, зарубежные товарищи 

рассказали о своих .впечатлениях 

от посещения учебных заведений 
Ленинграда. Все они ,отметили как- 

характерные черты :работы в на-

ших средних и высзпих учебных 
заведениях единство воспитания и 

обучения, высокий научный уро-

вень уроков и лекций. Резкое от-

личие 'постановки учебной работы 
в вузах Ленинграда мот обучения 
в капиталистических странах люд- 

черкнули итальянские товарищи, 

которые :внастоящее время ведут 

борьбу против реакционных ме-

тодов 'преподавания. Итальянды 
побывали дна уроке биологии в 

средней школе :и были поражены 

формой ведения урона диалог 

преподавателя с учениками, по-

буждающий 'их к размышлению, 

применение на уроке диапозити-

вов ифильма. Побььвав В Техно-
логическом институте мм. Ленсо-
вета, они подчеркивали полную 

недоступность для студентов 'Ита-
лии таких грандиозных,. оборудо-
ванных пю послед-нему слову тех-

ники лабораторий. Большое впе-

чатление на итальянских това-

рищей произвело и то, что все ма-

йги крупные институты !имеют соб-
ственные ,печатные газеты. 

Встреча с делегациями моло-

дежных организаций городов по 

братимов прошла очень оживлен 

но. Гости и хозяева выразили уве-

ренность в лом, что и в дальней-

шем братские связи -молодежи бу-

дут крепнуть. 

Н. ТЕНИГИНА 

Смотр выявил не только наши 

достижения, н•о и недостатки: до 

сих пор не механизированы тру-

доемкие процессы • (ЛОР-клиника, 

ЦНИЛ). несовершенна работа 
вентиляционных систем, неблаго-
устраена территория института. 

Какую же непосредственную 

пользу от смотра получили его 

участники? Во-первых, во время 

смотра было организовано массо-

вое выполнение обязательств, 
взятых ,по коллективному согла-

шению. Во-вторых, часть работ 
была проведена " по заявкам, то 

есть сверх коллективного согла-

шения. Во время смотра были 
приобретены и розданы или уста-

новлены 11 фрамужных электри-

ческих вентиляторов, приобретены 
средства индивидуальной защиты 

(фартуки, перчатки, маски), спец-

одежда для дежурного персонала, 

шкафы для спецодежды, проведе-
но озелецение помещений и кос-
метические ремонты. 

К сожалению, некоторые кол-

лективы, например, клиника гос-

питальной хирургии и Институт 
пульмонологии, сдали материалы 

об итогах проведения обществен-
ного смотра позже установлен-но-

тс срока, в связи с чем они, по 

положению, не -могли участвовать 

в конкурсе. Между тем в их ра-

боте тго охране труда много поло-

жительных и интересных момен-

тов. 

Л. НЕВЕРОВА, 
председатель комиссии охраны 

труда 

у.инди 

Морковные ассоциации... 

Рисунок студентки III курса 

стоматологического факуль-
тета Е. Мельниковой 
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